

ABSTRAK

Wildatul Fauziyah, 2022, *Optimalisasi Pengembangan UMKM Untuk Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Dalam Perspektif Ekonomi Islam Di Desa Meddelan Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing Ach. Baiquni, M.Ag.

Kata Kunci: *Pengembangan UMKM, Perekonomian Masyarakat, Ekonomi Islam*

UMKM merupakan usaha produktif yang didirikan oleh perorangan maupun badan usaha yang memiliki kriteria sebagaimana yang dimaksud dalam Undang-Undang. UMKM dalam ekonomi Islam merupakan suatu usaha yang bertujuan untuk hidup dan beribadah menuju kesejahteraan bersama. Seiring berkembangnya teknologi pada saat ini UMKM sangat pesat diberbagai masyarakat seperti halnya UMKM di Desa Meddelan yang setiap tahunnya semakin meningkat namun UMKM di Desa Meddelan masih belum maksimal dan hanya berfokus terhadap penjualan barangnya saja, dan hasil dari usaha yang mereka dapatkan biasanya akan dihabiskan untuk konsumsi pribadi dan keluarganya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua fokus penelitian yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu: pertama bagaimana optimalisasi pengembangan UMKM dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat di Desa Meddelan Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep, kedua, bagaimana optimalisasi pengembangan UMKM dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat di Desa Meddelan Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep dalam perspektif ekonomi Islam.

Adapun penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*Fieldresearch*). Sumber data yang diperoleh dalam penelitian ini melalui wawancara, observasi, dokumentasi, informasinya adalah para pelaku UMKM, mahasiswa serta masyarakat sekitar Desa Meddelan.

Hasil penelitian menunjukkan, bahwa: pertama, UMKM memberikan kontribusi yang sangat bagus terhadap peningkatan perekonomian masyarakat Desa Meddelan yang mayoritas berprofesi sebagai petani, namun dalam pengembangan UMKM di Desa Meddelan masih kurang maksimal, kendala penghambat kurang berkembangnya UMKM Desa Meddelan yaitu kurangnya pengetahuan dalam bentuk pengembangan UMKM itu sendiri serta kurangnya informasi terkait kemajuan teknologi yang menyebabkan sarana dan prasarana tidak dapat berkembang secara baik. Maka perlu adanya kesadaran dari setiap pemimpin (kepala desa) maupun staf lainnya untuk bekerja sama dan saling membagi pengetahuan, Kedua, optimalisasi pengembangan UMKM dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Meddelan yaitu dalam aspek pengembangannya seperti produksi transaksi serta distribusinya sudah sesuai dengan prinsip prinsip ekonomi Islam, jujur, adil dan tidak ada unsur kedzaliman.